

# PlantaDoce.

Entorno

## Castilla y León y Aragón, las comunidades con más ambulatorios por habitante

La comunidad castellanoleonesa lidera el ranking de regiones españolas con mayor número de centros de atención primaria, con 16,14 instalaciones por cada 10.000 habitantes, según datos del ministerio de Sanidad.

A. Escobar  
19 feb 2018 - 04:55

Castilla y León y Aragón, las comunidades con más ambulatorios por habitantes

De Castilla León a Madrid. El *atlas* de los ambulatorios en España es muy desigual: la comunidad castellanoleonesa es la región con mayor cantidad de centros de atención primaria por habitantes, mientras que Madrid se sitúa en última posición. **El número de ambulatorios por cada 10.000 personas en Castilla y León duplica al de Aragón**, segunda comunidad autónoma en la clasificación. En total, en España existen en la actualidad 13.166 centros de atención primaria.

Según datos publicados por el ministerio de Sanidad y Servicios Sociales, correspondientes al cierre del ejercicio 2017, Castilla y León dispone de 16,14 centros de atención primaria por cada 10.000 habitantes. Esta comunidad es además la que menor densidad de población tiene, con 26 habitantes por kilómetro cuadrado, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Tras Castilla y León, en segunda y tercera posición de la clasificación se sitúan Aragón, con 7,48 centros por cada 10.000 habitantes, y Castilla-La Mancha, con 6,48 centros por cada 10.000 habitantes. **La comunidad aragonesa es la cuarta región de España con menor densidad de población**, con 28 personas por kilómetro cuadrado. Por su parte, Castilla-La Mancha es la segunda comunidad con una menor densidad de población, también con 26 habitantes por kilómetro cuadrado.

**Castilla y León es la comunidad española con una**

---

# PlantaDoce.

---

## menor densidad de población, con 26 habitantes por kilómetro cuadrado

**Madrid, Islas Canarias e Islas Baleares son las tres comunidades autónomas españolas con menor número de ambulatorios por persona.** La capital de España no tiene ni un centro por cada 10.000 habitantes (en concreto, 0,64), mientras que Islas Canarias e Islas Baleares tienen 1,2 centros y 1,3 centros, respectivamente. Madrid es la comunidad española con una mayor densidad de población, con 810 habitantes por kilómetro cuadrado, según el INE.

Por otra parte, **la región con mayor número de ambulatorios en España es Cataluña, que suma un total de 423 centros.** Andalucía se sitúa en segunda posición, con 407 centros, y Galicia cierra el *top* tres, con 398 inmuebles de este tipo.

### Cataluña y Valencia, regiones con más centros de atención primaria mixtos

En la mayoría de las comunidades autónomas los ambulatorios se encuentran exclusivamente en manos de la Administración pública. No obstante, **Cataluña y la Comunidad Valenciana son las regiones con más centros de titularidad mixta o privada.**

En la sanidad catalana hay 38 centros de salud mixtos y 49 privados, así como 64 consultorios locales mixtos y 93 privados, lo que representa que 244 de las 1.252 instalaciones de atención primaria que existen en la región son de titularidad o gestión privada.

En la Comunidad Valenciana existen 58 centros de salud y 96 consultorios locales privados. Estas cifras suponen que 154 de los 882 centros de atención primaria valencianos están en manos de la sanidad privada.